

## Adaptación

Señor Director:

La COP26 nos advierte de la necesidad de cambios profundos a la matriz energética y modelo de desarrollo. Para Chile los desafíos son inmensos, pero también las

oportunidades. Una carretera hídrica, acelerar el uso de energías renovables y probablemente migraciones de norte a sur son inevitables. Nuestra sociedad debe estar unida para enfrentar estos desafíos y de esta manera permitir que aliviemos la pobreza, mejoremos nuestra capacidad de adaptación y aseguremos estabilidad al país.

**Cristian Bonacic S.**

*Académico UC*